



朝夕はめっきり涼しくなり、日中も過ごしやすく、周囲の景色にも秋の装いが目につく季節となりました。秋は、食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋などの言葉で表現されます。それほどさわやかで、全てのことを楽しむことのできるよい季節ということなのでしょう。

先日行われた南陵祭では、各クラスとも力を合わせて全力で取り組む姿が見ることができ、生徒たちの成長を感じました。大きな行事を終え、平成 27 年度も折り返し点を過ぎました。気持ちを切り替えるとともに、季節の素晴らしいを大いに生かし、充実した学校生活を送ってほしいと思います。



11月の行事予定

- 2 日(月) 朝会(委員長任命)
- 3 日(祝) [●]文化の日
- 5 日(木) 地震津波避難訓練
- 3 年進路説明会⑥
- 9 日(月) 朝会、口座振替日
 図書館祭り(～11/13)
- 13 日(金)～25 日(水) 教育相談
- 16 日(月) 朝会、45 分授業、火災避難訓練⑥
- 19 日(木) テスト週間開始
- 23 日(祝) [●]勤労感謝の日
- 26 日(木) 期末テスト
- 27 日(金) 期末テスト、④⑤⑥授業



★防寒具について★

学校指定のウインドブレーカーについては、必要に応じて地域の衣料品店でご購入ください。

また、手袋やマフラーについても派手でないものであれば、形には特に規定はありません。**実用的なもの**を使用させてください。

いつから使用してよいという時期も設けていませんので、気候と体調に応じて着用させてください。



記名をお願いします

☆テストの点にどん欲に☆

11月も後半には2学期の期末テストがあります。普段のテストや過去の定期テストにおいて、分からぬところがあつても、そのままにしている人がまだ多いのではないかでしょうか。

授業で使っている問題集を何度も繰り返し解いたり、苦手な教科・分野に重点を絞って勉強したりするなど、テストの点数を上げるためにできることはたくさんあるはずです。

期末テストに向けてその努力を惜しまことなく、取り組んでほしいと思います。



総合的な学習「職場体験学習」

前期の課題として、2年生は職場体験学習を中心に活動してきました。夏休みには市内各事業所において「職場体験学習」を行い、9月にはまとめとして生徒一人一人が壁新聞を作成しました。2年生廊下に掲示しておりますので、ご来校の際にはぜひご覧下さい。



…南陵祭を終えて…

10月24日(土), 25日(日)に南陵祭が行われました。生徒会を中心に、2年生からも企画委員や実行委員として活躍する生徒は多く、それぞれが自分の役割を果たそうと一生懸命に取り組みました。また、各学級では限られた時間の中、合唱コンクール最優秀賞を目指して歌の練習を一生懸命したり、優勝を目指してお互いに励まし合いながら体育祭の種目の練習に取り組んだりする様子も見られ、集団としての成長を感じました。

～合唱コンクール～



最優秀賞	A組
優秀賞	B組
優良賞	D組
優良賞	C組

～体育祭～

優勝	C組
第2位	D組
第3位	A組
第4位	B組



<生徒たちの感想より>

★合唱コンクールで、僕たちのクラスは2位でした。うれしいこと、悔しいこと、大変なことなどをクラスのみんなで乗り越えての2位です。この結果はクラス全員で勝ち取ったものです。来年はクラス一丸となって1位が取れるようにがんばりたいです。

★南陵祭を通して、クラスで協力することの大切さを知ることができました。目標には届かなかったけれど、全員で力を合わせて一生懸命取り組むことができたのですごく達成感がありました。南陵祭で高めることのできたクラスの団結力をこれから他のクラスに活かしていきたいです。

★合唱コンクールに向けた練習では、声も小さく体育館で歌うと全然聞こえませんでした。しかし、本番になるときれいな大きな声で団結できたと思います。決してよい成績ではなかったけれど、充実した合唱コンクールになりました。

★クラスが一丸となって、一つの目標に向かって練習をし、当日全員が全力を出せたことが一番の思い出です。目標は叶えられなかったけれど、とてもいい仲間に恵まれて練習から本番までの時間は最高の思い出になりました。

★南陵祭を通して、仲間を信じることの大切さを感じることができました。仲間を応援することで、もつている力の倍は出ると思います。仲間を信じ、応援することが大切だと思いました。心に残るよい思い出になりました。

★南陵祭を通して、協力することの大切さを改めて感じました。バラバラだったクラスが練習を重ねていく度に、「勝ちたい」という気持ちが強くなり、自然とまとまっていきました。クラス全員が協力できたらこそ、いい歌が歌えることができたと思います。

★合唱コンクールに向けてみんながコツコツと練習を重ね、一生懸命歌いましたが優勝はできませんでした。でもがんばったので悔いはありません。体育祭では、クラス全体がどの競技においても全力で取り組んで、最後の学級大リレーでは笑顔で終わってよかったです。

★南陵祭を終え、ようやくクラスに落ち着きが戻ってきました。この南陵祭でクラスとの楽しい思い出がまた一つ増えました。級長としてクラスを取りまとめ、同じ目標に向かって努力することは易しいことではありませんでした。しかし、私は南陵祭を通して、級長としてまた一步成長できました。そして、こんな貴重な体験をさせてくれたクラスメイトや先生に感謝したいです。

